

L'Assemblée Nationale débat en commissions de questions clés pour l'économie cubaine



La Havane, 11 avril, (RHC).- Les dix commissions permanentes de l'Assemblée Nationale débattent ce jeudi de questions vitales pour le développement économique et social de notre pays.

La commission des affaires constitutionnelles et juridiques analysera entre autres questions les opinions exprimées par les élus au sujet des projets de loi sur la pêche et sur les symboles de la Patrie au cours des assemblées organisées dans toutes les provinces.

Par ailleurs, la commission des affaires économiques examine la marche des programmes pour le développement économique et social et celle de la santé et du sport se centrera sur la situation épidémiologique et sur le programme d'enseignement des facultés de médecine.

Les commissions permanentes siégeront aujourd'hui et demain et samedi, l'Assemblée Nationale tiendra une session extraordinaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/188168-las-semblee-nationale-debat-en-commissions-de-questions-cles-pour-leconomie-cubaine>



Radio Habana Cuba